

El cementerio actual es no solo como una tumba descubierta por la profanación, sino también un foco de infecciones producido por el abandono y por la incuria. Allí en tierra escasa se amontonan cadáveres, se revuelven huesos, se sacan á diario jirones de las vestiduras con que se cubrieron por última vez los seres que hemos perdido, nuestros hijos quizás, ó nuestros propios padres; allí se aprietan huesos sobre huesos sin que haya quien impida ese hacinamiento imprudente y ese trasiego vergonzoso; allí se ha permitido levantar panteones sin condiciones higiénicas, solamente con puertecillas de madera para cubrir los féretros que lanzan al exterior gases nocivos; allí por último, no existe vigilancia para prevenir cualquier profanación.

De antiguo tiene el ayuntamiento el propósito de ampliar el cementerio y con frecuencia se anuncia que vá á realizarlo.

¿Por qué no se ocupan de esto en las sesiones, los concejales que ahora han comenzado á frecuentarlas, con un motivo tan trivial como la destitución de varios escribientes? Destitución mal hecha desde luego, pero que no alcanza la monta de otros asuntos que como el que tratamos están en el olvido más completo.

Chirigotas

Unos cuantos señoritos de Tijola han estado recibiendo nuestro periódico cuatro meses.

Y ahora se les ocurre devolverlo.

Sin pagar, por supuesto.

Eso es descaro, lo demás son tonterías.

No estaría de más hacer una perre-ra y publicar los nombres de todos esos caballeros (?).

Pero no hay necesidad, por que no harían caso.

El que no tiene... dinero, el mundo es suyo.

El Chirigatero.

Seccion minera

JUNTA DE MINEROS

La convocada por el Sindicato para el 29 del mes último celebróse en el salón del teatro, bajo la presidencia de D. Diego Fernandez Sanchez.

Se leyeron por el señor secretario, los poderes de los representantes de las sociedades de Sierra Almagrera, y la memoria de los trabajos realizados en el año último.

Se aprobaron luego las cuentas de ingresos y gastos verificados por la corporación pasándose á la lectura del presupuesto para el ejercicio corriente, en el cual se calcula un superabit de más de siete mil pesetas.

Otros asuntos de menor interés se discutieron luego, interviniendo varios representantes; y procedióse á la elección de nuevo sindico y suplente por Madrid, para cubrir las vacantes que existian por fallecimiento de don Luciano Nieto y Nieto.

Resultó elegido D. José Amorós Labaig por 127 votos, contra 35 papeletas en blanco y suplente D. Eusebio Moreno por 152 votos, contra 3 que obtuvo D. Francisco Santos.

Por último se nombró una comisión revisadora de cuentas, de la que forman parte los Sres. D. Francisco Gallera, D. Juan José Portal y D. Ramón Martínez García como revisadores y D. Alfonso Casanova, D. Isidoro López y D. Vicente Villaespina como suplentes, levantándose la sesión por no haber otros asuntos que tratar.

Correspondencia

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Almagrera 2 Abril de 1897.

Mi distinguido amigo: El descenso de las aguas en la minas continúa siendo el mismo que ya conocen los lectores de EL Eco por mi anterior carta puesto que aún no se ha empezado á utilizar el pozo-tubo y el agua sigue elevándose á la superficie por el tubo que para la extracción de ella se puso provisionalmente.

En el pozo de la mina «Eloisa», de la que es partidario D. Antonio Collado se descubrió desatorándolo dias atras una labor que segun parece pertenece á una de las minas colindantes. Enseguida dicho señor ofició á su sociedad notificándole el descubrimiento habido, y con este motivo se reunieron para averiguar lo que en esto hubiera el capataz de minas D. Antonio de Falce en representación de la sociedad «Reformada» D. Antonio Delgado como representante de «Recompensa» y D. Sebastian Peralta que representaba á «Arrojo» ó «San Ramón».

El señor de Falces que iba revestido de amplios poderes propuso algunas determinaciones que no pudieron aceptar los otros representantes por que segun dijeron no poseian atribuciones de sus respectivas sociedades para acordar nada en definitiva.

Ha llegado á Herrerías del extranjero el ingeniero mecánico que ha de montar una vez pasadas las festividades de Semana Santa, las máquinas

para llevar á cabo el desagüe de las Rozas.

Hasta mi próxima es de V. afectísimo S. S. Q. B. S. M.

El Corresponsal.

Precios de carbones, metales y fletes en la última semana, segun los telegramas de la «Gaceta Minera de Cartagena».

Carbones

En Newcastle: Hulla 1.^a calidad 9,0 tonds.
 " " " 2.^a " 8,6 " "
 " " Cok 1.^a " 17,6 " "
 " " " 2.^a " 16,6 " "
 En Cartagena: Newcastle 32 peseta.
 " " para fragua 31
 " " cok para fundir de 50.00
 " " cardiff 35

Fletes de carbones

Palomares: L 5-15-0 por Keel
 Villaricos: L 5-15-0 " "

Plomo

Londres: Español sin plata L. 11-11-3
 Newcastle: " con plata 40 á 80 onzas L 11-16-3.

Cartagena: en barras 16,00.
 " galena de hoja 12,50.
 " sulfuros Linares 78 0,10 pesetas 9,75 á 10,75.
 " carbonatos 50 0,10 pts. 6,25 á 6,50.

Plata fina

Londres: onza inglesa Peniques 31.
 Cartagena: onza pesetas 3,69.

Noticias

En breve establecerá en Cuevas su bufete, el joven y distinguido abogado don José Jesus Garcia, que tanta reputación ha alcanzado en la capital, donde ha sido hasta ahora director del periódico «La república española».

Nos congratulamos de ello.

El jueves se reunieron en el Teatro de Echegaray, el Sindicato de riegos y muchos propietarios de la ribera, para discutir y aprobar las Ordenanzas que se están confeccionando.

Han fallecido en Cuba los soldados de Cuevas Francisco Navarro Soler y Diego Eldida Martínez.

Descansen en paz.

Sobre la causa por fratricidio contra José Navarro Rodriguez, vista el dia 27 del pasado mes en la audiencia de Almería, dice «La Crónica Meridional».

«Ayer se vió en esta Audiencia, ante el Tribunal del Jurado, una causa seguida por el Juzgado de Vera contra José Navarro Rodriguez, acusado del delito de asesinato, perpetrado en la persona de su hermano Miguel, por que este no quiso casarse para librar del servicio de las armas al procesado.

Este esperó á su hermano en un huerto cuando regresaba de ver la novia, disparándole un tiro que lo dejó muerto en el acto.

El Fiscal Sr. Esteller, calificó el hecho

rel.
MILITARIA